



昭和中だより

令和元年11月21日

第7号

昭島市立昭和中学校

<http://www.city.akishima.ed.jp/~showa/>



「ふれ合い・人権月間」

校長 中島 理智

感動の音楽祭でした。音楽祭は学校行事の中でも最もクラスや学年のまとまりや調和が表れる行事です。3年生の堂々たる歌声を手本に1、2年生にはさらに上の上を目指してほしいと思います。今年も多くの保護者、地域の皆様にご来場いただきました。ありがとうございました。

今月6日には「道徳授業地区公開講座」を開催し、授業後の協議会には約50名の保護者の方にご出席をいただきました。今年の協議会では保護者の方にも「考える・議論する」道徳を体験していただきました。教員、保護者が話し合いの小グループを作り、遵法精神をテーマに活発な意見交換が行われました。今年から完全実施となった「特別の教科・道徳」について保護者の方にも理解を深めていただく機会になったことと思います。

今月11月は「ふれ合い月間」、12月は「人権月間」です。いじめや不登校、問題行動等の未然防止に向けての強調月間です。この間、全校三者面談も予定しています。この期間以外でも、気になることがあれば、いつでも学校にご相談ください。



音楽祭の一コマ



遵法精神について語り合う



生徒活動発表会 人権作文の朗読

令和元年度オリ・パラ教育 近代五種選手をお迎えして

今年のオリ・パラ講演会は、11月9日（土）に、近代五種のロンドンオリンピック代表の黒須成美さんをお招きして開催しました。近代五種という種目は聞きなれない方も多いかと思います。フェンシング、水泳、馬術、レーザーラン（レーザーピストルによる射撃と、800mのランニング）の五種目による競技です。昭和中は来年の東京2020大会で、学校として近代五種を観戦する予定なところから、今回近代五種の選手をお招きしました。選手による説明や体験談のほか、レーザーランの示範や生徒の体験があり、思いがけず射撃が上手な生徒が喝采を浴びるなど、楽しい中にも有意義なひと時をもつことができました。最後にはPTAからの花束を生徒代表がお礼の言葉とともにお渡しして、和やかに幕を閉じました。おいでになった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



レーザーランの体験

昭和中生の活躍 (敬称略)



○令和元年度昭島市教育委員会表彰

(3年)

第59回全国中学校水泳競技大会男子自由形
50mでの優秀な成績により表彰。

(3年) 2名

第31回東京ジュニア新体操選手権大会団体
での優秀な成績により表彰。

昭島市教育委員会表彰式から

○令和元年度昭島市中学生人権作文コンテスト (応募総数953編)

優秀賞 (2年) 「男女差別について」 ※東京都大会推薦作3編に入る。

佳作 (1年) 「マナーと思いやり」

○第69回社会を明るくする運動

～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～作文コンテスト

優秀賞 (東京都推進委員会委員長賞) (2年) 題名「おかえり」

○令和元年度全国中学生人権作文コンテスト東京都大会

奨励賞 (2年) 「男女差別について」



○令和元年度「税の標語」

全国間税会連合会入選 (1年) 「知っておいて 税の大切さ そして役割」

○令和元年度「税についての作文」

東京都立川都税事務所長 (3年)

○卓球部

第66回昭島市民卓球大会 女子中学1年生以下の部

準優勝 (1年) 第3位 (1年)

○剣道部

第66回昭島市民大会剣道大会

中学2、3年生の部 第3位 (2年)

東京都ジュニア特別強化選手 (2年) (2年)

○バドミントン部

第20回東京都中学校第8.10.11ブロック秋季新人大会 3位 (1年) 5位 (2年)



街での活躍 奉仕部

保育園などでの絵本の読み聞かせや、「社会を明るくする運動」等の街頭活動に取り組む昭和中奉仕部は9月30日に、交通安全週間の取組に参加しました。東中神駅改札口にて、昭島警察署や昭島市交通安全協会の皆様と一緒に啓発活動に取組ました。奉仕部はこれからも我らのふるさと昭島にて活動していきます。



今後ともあたたかな応援をよろしくお願いいたします！

記念にパチリ